



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/a/faut-il-boire-l-eau-du-robinet-j-f>

Faut-il boire l'eau du robinet ?

J.F. Donzier contribue au débat

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : mercredi 21 mars 2012

OIEau

Jean-François Donzier, Directeur général de l'Office International de l'Eau est intervenu sur [Newsring](#) à propos du débat sur la qualité de l'eau distribuée initié par l'association [Que choisir](#). Retrouvez ses interventions [ici](#).